

Schulden in Höhe von 15,752 Milliarden Euro erlassen

Berlin: (hib/HLE) Die Bundesrepublik Deutschland hat seit dem Jahr 2000 ausländischen Staaten Schulden in Höhe von 15,752 Milliarden Euro erlassen. Die Schulden anderer Länder bei der Bundesrepublik Deutschland betragen rund 13 Milliarden Euro. Dies geht aus der Antwort der Bundesregierung (20/5624) hervor.

Mit 4,7 Milliarden Euro wurden dem Irak die meisten Schulden erlassen. Außerdem wurden Nigeria 2,4 Milliarden, Kamerun 1,4 Milliarden und dem Kongo (früher Zaire) eine Milliarde Euro Schulden erlassen. Insgesamt wurden seit dem Jahr 2000 51 Ländern ihre Schulden bei der Bundesrepublik Deutschland erlassen.

Die höchsten Schulden bei der Bundesrepublik Deutschland hatten zum Jahresende 2021 Ägypten mit 1,65 Milliarden, Indien mit 1,35 Milliarden, Pakistan mit einer Milliarde, die Volksrepublik China mit 991 Millionen und Simbabwe mit 833 Millionen Euro. Die Verbindlichkeiten der Ukraine werden mit 106 Millionen Euro angegeben.

[zur Startseite](#)